
Ernährungssong

1, 2 - Kartoffelbrei1, 2 - Kartoffelbrei
3, 4 - Iss kein Tier - aber warum nicht?3, 4 - Iss kein Tier - aber warum nicht?

Welche Wörter hörst DuWelche Wörter hörst Du
in dem Lied? Kreise ein:in dem Lied? Kreise ein:

Hör Dir das Lied an und beantworte dann die Fragen.

O Von zu viel Fleisch bekommt man Flecken wie eine Kuh.

Dafür müssen Tiere sterben, dann gibt es irgendwann
keine Kühe und Hühner mehr.

O

Um Fleisch zu produzieren wird sehr viel CO2
ausgestoßen. Zum Beispiel fressen Kühe viel Soja
und dafür wird Regenwald abgeholzt.

O

Fleisch
Gemüse

quietschvergnügt

Kartoffelbrei

Vollkornbrot
Kartoffelpuffer

Regenwald
Tier

Obstsalat


